

Tribunes – Mars 2021

Mieux vivre à Carrières

Chères Carillonneuses, chers Carillons,

Durant le conseil municipal du 28/11/2020, nous avons dû revenir sur le comportement totalement inapproprié et insultant de la tête de liste de Carrières Ensemble vis-à-vis d'un maire-adjoint.

En effet, lors de la commission Éducation, Action sociale, Petite enfance, Santé, Sports, Culture, préparatoire au conseil municipal, les limites de l'acceptable, déjà mises à mal à de nombreuses reprises, ont été cette fois dépassées.

Vous retrouverez d'ailleurs cet échange sur l'enregistrement du conseil municipal sur notre site www.mvac.fr qui a conduit Monsieur Cuisigniez à présenter ses excuses publiques et reconnaître ainsi ses débordements non conformes à la charte des élus qu'il a pourtant signée.

Bien que nous ne partagions pas la vision clivante, marxiste déconnectée des réalités économiques et peu soucieuse de l'argent public de Monsieur Cuisigniez, nous estimons que le débat d'idées ne peut se faire sans respect des règles élémentaires de savoir-vivre.

Règles élémentaires qui ont également été rappelées à l'occasion des « questions orales » dont le nombre (22) et la dimension polémique, certaines moralement inacceptables, sortaient du cadre habituel d'un conseil municipal. Néanmoins, en moins de 5 jours, nous avons apporté, lors du conseil municipal, toutes les réponses aux questions posées comme vous pouvez également le retrouver sur la page d'accueil de www.mvac.fr.

Arnaud de Bourrousse

et le groupe MVAC

arnauddebourrousse@mvac.fr